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Protokoll der 129. Jahreshauptversammlung  

vom 26. April 2019 
 

Rechtzeitig, wie in der Satzung festgelegt, wurde an alle Imkerinnen und Imker eine Einladung 

verschickt. 28 Mitglieder sind der Einladung gefolgt und trafen sich um 19 Uhr im Gasthaus Rebstock 
auf dem Eichberg zur Jahreshauptversammlung. 

 

Folgende Punkte wurden besprochen: 
 

1) Begrüßung der Anwesenden Gäste u. Pressevertreter 

Entschuldigt: B. Schmieder, H. Schaub, H. Meier, A. Schaub, A. Enderli, K-H. Schmid, K. Röhm 

 
Gedenken an Christel Bollinger verstorben am 07.01.2019 

 

2) Begrüßung der Neumitglieder 
Patrick Siebler, Franziska Koller, Hr. Frisch 

 

3) Jahresbericht und Rückblick des Schriftführers auf 2018 
 

4) Dank an B. Schmieder und Bericht der Kassenprüfer 

 

5) Entlastung von Kassier und Vorstand 
 

6) Bestellung der Kassenprüfer für 2020 

 
7) a.) Wahl des neuen Kassenwarts und der Schriftführerin 

 b.) Wahl des Vorstands 

 

8) Ausblick auf das Jahr 2020 
a) Auslieferung von Futter und Medikamenten:klappt Zulieferung / Selbstabholung? 

Futterrechnung erstellt ZG 

b) Bienenmühle Dogern neuer Standort 
c) Badischer Imkertag in Konstanz: 13.-14. April 2019 

d) Zum Weltbienentag 2019: Besuch bei Alois Werne 

e) Termin Käppelefest: 26. Juli 2019 ab 19:00 
f) Zuchtstoffbedarf und Zellenwünsche an Zuchtwart Alexander Schmidt Tel.: 0170 660 35 81 

oder E-Mail: alschmidt2000@yahoo.de 

g) Film über den badischen Züchter Leo Famulla  

 
9) Wünsche und Anträge von Mitgliedern: 

Zu verkaufen: Schleuder und Entdeckelungsgeschirr, BSV Geisslingen, Büehler 
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1) Begrüßung 

 

Pünktlich um 19:00 Uhr eröffnete unser Vorsitzender Dietrich Veigel die Versammlung. 
28 Mitglieder waren an der Jahreshauptversammlung anwesend.  

 

Folgende Mitglieder haben sich entschuldigt: 
B. Schmieder, H. Schaub, H. Meier, A. Schaub, A. Enderli, K-H. Schmid, K. Röhm 

 

Mit einer Gedenkminute und einem kurzen Nachruf erinnerte unser Vorsitzender an das langjährige 

Mitglied Christel Bollinger, sie ist am 07.01.2019 verstorben.  
 

2) Begrüßung der Neumitglieder 

 
Auch in diesem Jahr können wir 3 neue Mitglieder in unserem Verein begrüßen. 

 

Das sind Patrick Siebler, Franziska Koller und Hr. Frisch. 
 

3)  Jahresbericht und Rückblick auf 2019 

 

Der Schriftenführer ließ in seinem kurzen tabellarischen Jahresrückblick und dem Protokoll der letzten 
Jahreshauptversammlung noch einmal die einzelnen Aktivitäten des vergangenen Vereinsjahres Revue 

passieren. 

 

4) Dank an B. Schmieder und Bericht der Kassenprüfer 

 

Bernd Schmieder wird für seine 5-jährige Amtstätigkeit als Kassier gedankt. In seiner Amtszeit fand 

das 125 Jährige Jubiläumsfest statt für dieses er viele Sponsoren in der Region gewinnen konnte.  
 

Die Kassenprüferin, Beatrix Tillig, bestätigte die korrekte Führung der Kasse. Da Bernd Schmieder, 

Kassier, wegen Ferien abwesend war, lag kein Kassenstand von diesem oder letztem Jahr auf. Marco 
Brähmer teilt mit dass sich der Kassentand im Vergleich zum letzten Jahr nur geringfügig verändert 

hatte.  

 

5) Entlastung von Kassier und Vorstand 

 

Der Kassenprüfer Marco Brähmer bestätigt ebenfalls die korrekte Kassenführung und empfahl den 

Mitgliedern die Entlastung, für den Kassier und der gesamten Vorstandschaft, zu erteilen. 
Über die Entlastung wurde per Handzeichen abgestimmt. Die Entlastung wurde einstimmig erteilt. 

 
6) Bestellung der Kassenprüfer für 2020 

 

Beatrix Tillig und Marco Brähmer erklären sich bereit die Prüfung der Vereinskasse für das 

kommende Jahr wieder zu übernehmen und werden einstimmig gewählt. 

 

7)  Wahl des neuen Kassenwarts,  des Schriftführers  und des Vorstands 

 

a.) Wahl des neuen Kassenwarts und der Schriftführerin: 

 

Ingo Rienäcker erklärt sich bereit das Amt des Kassiers zu übernehmen und wird einstimmig 
von den Mitgliedern gewählt. 

 

Jeannette Michels-Sinzinger erklärt sich bereit das Amt der Schriftenführerin zu übernehmen 

und wird einstimmig von den Mitgliedern gewählt. 
 

Wilfried Ritzmann wird für seine 20 jährige Tätigkeit als Schriftenführer gedankt.  
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b.) Wahl des Vorstands: 

 

Dietrich Veigel, 1. Vorsitzender 
Rolf Wenzler, 2. Vorsitzender 

Ingo Rienäcker, Kassier 

Jeannette Michels-Sinzinger, Schriftenführerin 
Alesander Schmidt, Zuchtwart 

Lars Schäfer, Beisitzer 

Wilfried Ritzmann, Beisitzer 

Arthur Preiser, Beisitzer 
Christian Burger, Beisitzer 

 

11) Ausblick auf das Vereinsjahr 2019 

 

a.) Die Medikamente werden ab diesem Jahr alle geliefert. Rolf Wenzler wird diese an einzelne 

Ortsmitglieder zwischenliefern wo sie dann weiter verteilt werden. Ab nächstem Jahr wird man als 
Verbesserung im Bestellformular „Selbstabholer“ oder „Lieferung“ ankreuzen können. 

 

b.) Die Bienemühle Dogern ist umgezogen und ist neu an der Kiesenbacherstrasse 88 in Albbruck. 

 
c.) Badischer Imkertag in Konstanz hat am 13-14. April 2019 stattgefunden. Im Stadtgarten sind jetzt 

neu schöne große Bienentafeln aufgestellt. 

 
d.) Zum Weltbienentag 2019 besuchen wir Alois Werne 

 

e.) Das Käppelefest findet am 26.Juli ab 20:00 Uhr statt.  

 
f.) Zuchtstoffbedarf und Zellenwünsche können an unseren Zuchtwart Alexander Schmidt Tel.: 0170 

660 35 81 oder E-Mail: alschmidt2000@yahoo.de gestellt werden. 

 
g.) Der Film über den badischen Züchter Leo Famulla konnte leider an der 129. 

Jahreshauptversammlung wegen technischen Problemen nicht gezeigt werden. Der Film ist sehr 

sehenswert. Auch auf Arte sind immer wieder sehr interessante Beiträge über Bienen zu sehen, 
wie zum Beispiel „Die Bienenflüsterer“. 

 

h.) Im Herbst wird ein Vereinsbesuch bei unserem Mitglied Heidi Meier, Berufsimkerin, stattfinden. 

 
Alexander Schmidt und Rolf Wenzler sind in der Ausbildung zum Bienensachverständigen und 

werden demnächst vereidigt.  

Neu wird Geisslingen vom Veterinäramt zu unserem Einzugsgebiet zugeteilt. D.h. das auch unsere 
Bienensachverständiger neu für dieses Gebiet zuständig sein werden.  

 

12) Wünsche und Anträge 

 

Eine Schleuder für 600Euro und ein Entdeckelungsgeschirr kann von einem ehemaligen Mitglied 

erworben werden. 

 
Uli Vogt stellt das Varroa Mittel Faromet von der Firma bibi tal vor. Es ist ein zugelassenes 

Medikament. Er selber hat letztes Jahr sehr gute Erfahrungen damit gemacht. Das Medikament kann in 

der Kloster Apotheke in Jestetten bezogen werden.  
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